

Mais que se passe-t'il au Quartier de Rennes/Vezin ?

Le 18 octobre 2024

L'actualité récente nous a démontré que même à l'isolement un détenu réputé des plus dangereux possédait jusqu'à cinq téléphones portables. Illégalement bien-sûr, mais... Lorsque l'on connaît la gestion actuelle de nos quartiers, dît de sécurité, à Rennes/Vezin nous sommes en droit d'être très inquiets. QD, UDV, QI sont sous la tutelle d'un couple infernal. Il ne faudra pas s'étonner que l'on rentre dans le livre des records.

La faute à qui ?

Pas aux agents, ils n'ont plus le droit à la parole ! Les détenus ne leurs demandent plus rien, ils ont trouvé beaucoup mieux. Ils font appel à l'encadrement du quartier qui semble évoluer dans une classe maternelle, avec l'aval semble-t-il de la Direction, qui leur en a remis les clés.

Le petit chérubin veut du scotch pour boucher la grille d'aération, on lui remet le rouleau.

Les petits chérubins veulent des draps pour faire des yoyos, pas de problème on met tout un stock de vieux draps à leur disposition. En plus ça se voit moins...

Les petits chérubins veulent une console pour passer le temps, pas de problème on écarte d'un revers de main l'avis négatif de la CPU.

Les petits chérubins veulent des clopes, ils hurlent, ils insultent, ils vocifèrent et le tour est joué. L'O..... ou le M..... sont demandés. « Il faut que je lui parle ! »

« **Il faut que je lui parle** » est devenu le mot magique du QD, de l'UDV, et du QI.

Si ça ne vient pas assez vite, alors ils insultent, ils menacent les petits Personnels. Ça peut durer toute la journée jusqu'à l'intervention magique des deux cités ci-dessus. Ils donnent satisfaction aux détenus contre l'avis des Personnels et le tour est joué.

Il existe tellement de métiers ou le social est la priorité...

Il existe un endroit au CPH Rennes/Vezin où le social n'est plus la priorité du fait du comportement dangereux de certains individus.

Monsieur le Directeur, L'**UFAP Unsa Justice** ne peut que vous presser de reprendre ces quartiers en main, avant que ceux-ci ne fassent la une des journaux télévisés. Piqûre de rappel lors de nos nombreuses audiences avec vous, vous nous avez affirmé en faire votre cheval de bataille.

L'**UFAP Unsa Justice** ne peut que vous conseiller de retirer ce couple de personnes du poste qu'ils occupent. Ces postes ne sont pas faits pour eux.

Pour le bureau local de l'**UFAP Unsa Justice**

Le secrétaire

Eric TOXE